## Quatrevents reconoce la labor cultural del filólogo Germà Colon

V. C. CASTELLÓN

■ El filólogo castellonense y catedrático emérito de la Universidad de Basilea, Germà Colon, recibió ayer un homenaje por parte de la Asociación Cultural Quatrevents, que lo nombró Membre d'Honor de este colectivo cuyo objetivo es la difusión de la lengua y la cultura valencianas.

Quatrevents quiso así reconocer el trabajo intelectual y científico que Colon ha realízado a lo largo de su carrera docente, mediante la entrega de una

placa conmemorativa. El acto de homenaje contó con la particiapción del profesor de la Universitat Jaume I, Lluis Gimeno, quien glosó la actividad filológica y de investigación de este profesor universitario. Por su parte, el cronista oficial de la ciudad y presidente de la Societat Castellonenca de Cultura, José Sánchez Adell, habló del carácter humano y de amistad que le une con Colon. La actuación musical de un grupo de alumnos del Conservatorio Superior de Música cerró este homenaje.

Es la segunda vez que Quatrevents homenajea a una personalidad del mundo cultural castellonense. Hace un año y medio la compositora Matilde Salvador también fue nombrada Membre d'honor de este colectivo, y recibió el tributo de esta asociación por su contribución a la defensa y promoción de los valores de la cultura valenciana a lo largo de su dilatada carrera profesional, en diversos ámbitos a nivel internacional. Un homenaje que contó con un amplio respaldo popular e institucional



Germà Colon recibió el reconocimiento de Quatrevents, ayer.

BELLIDO